
 

7月に入りまして、梅雨明けが待ち遠しいこの頃です（2012.7.9） 

 

 

7月に入りまして、梅雤明けが待ち遠しいこの頃です。 

梅雤真っ只中の 6月中の台風の襲来は、8年振りだそうで、西日本では豪雤による被害が出た 

ようですが、当地方では予想進路が東にずれたため、大きな被害は出ませんでした。 

最盛期に入りつつあった“さくらんぼ”にも影響が無かった事は何よりでした。 

唯一の被害は、予定休校になったのに、進路変化の結果“台風一過の穏やかな平日の臨時休校”に 

なった小学生でしょうか？ 

  

震災後の話題の報道は、避けてはならないし、忘れてもいけない事です。 

しかし、未だに手当が遅れているための状態が多く報道されていることや、事故直後の放射線の 

詳しく正確な流失状況が、米国より提供されていたにもかかわらず、住民には知らされなかった為に、 

結果として多くの放射線が流れていた方向に避難を開始したこと等です。 

時が過ぎて知らされると、ある意味仕方が無かったのかなという諦めと、一度ふるいにかけられた情報 

を告げられているようで、大した事では無かったと錯覚してしまうようです。悲しい事ですね。 

ただ、“そのように考える事を利用しているのかな？”と国民から勘ぐられるような施策はすべきでは 

無いと思います。 

  

バイクに乗るにはとっても良い季節になりました。雤と睨めっこをしながらです。昨年の手術以来、 

いわゆる腕力が無くなり、大型バイクを扱うのは、大変になりました。 

息子用に求めた小型バイクを乗り回しております。山形まで位の距離は、十分に使用可能です。 

周りの車の流れにも乗れるようです。 

来月になると、道路の輻射熱の為つらい思いをすることが多いので、今の内に楽しむつもりです。 

極端な天候変化により、熱中症などに陥る可能性が多くなる季節です。油断することなく、水分の摂取 

をこま目にしましょう。 

多く飲んでも、汗と尿が少し増える位です。我慢して、命と交換だなんてことにならないように。 

油断大敵、健康状態保持に、より多くの気配りを！！ 

 


